
Freundes und Förderkreis des Max-Slevogt - Gymnasium (MSG) 
Landau 

Jahresbericht für das Schuljahr 2021/ 2022 
Im Jahr 1980 ist der Förderverein am MSG gegründet worden, mittlerweile besteht er aus circa 400 
Mitgliedern. Unser Ziel ist es, die Schüler sowohl die Eltern durch ideelle und materielle Hilfe zu 
unterstützen. 

Die letzten Vorstandswahlen fanden im September 2021 statt, die Vorstandsmitglieder Frau 
Beiersdörfer- Pohl, Frau Corinna Heuberger und Frau Sabine Kohler sind nach langjähriger Tätigkeit 
im Vorstand des Fördervereins ausgeschieden. Wir danken ihnen an dieser Stelle nochmals für ihr 
Engagement. Es konnten wieder neue Mitglieder für den Vorstand gefunden werden, die sich mit 
Elan und Interesse engagieren. Neu in den Vorstand gewählt wurden Herr Thorsten Arnold und Frau 
Frauke Siegwarth. 
Alle Ämter konnten besetzt werden, so dass sich der Vorstand wie folgt darstellt: 
Erste Vorsitzende: Frau Susanne Berlenbach 
Zweiter Vorsitzender: Herr Stefan Burkhardt 
Schriftführer: Herr Dr. Thomas Dalquen 
Rechnungsführer: Frau Dr. Iris Brandenburger  
Beisitzer: Marco Kunze, Marco Metz, Sandra Fröhlich, Frauke Siegwart, Torsten Arnold 
Christian Bender (Schulelternsprecher), Stefanie Mehret (Schulleitung). 
 

In unserer letzten Amtsperiode wurde, obwohl wir durch Corona ausgebremst wurden, einiges 
geschafft. Hier ein Überblick: 
Die großen und dauerhaften Säulen unserer Arbeit sind:  
-die Instrumentalgruppe als eigene Abteilung des Fördervereins. So werden die Instrumentalschüler 
am MSG von auswärtigen Instrumentallehrern unterrichtet. 

-die Nachmittagsbetreuung: sie findet weiterhin an 4 Tagen die Woche für die Kinder der 
Klassenstufen 5 und 6 statt. Von Montag bis Donnerstag werden die Kinder jeweils von 13 - 16 Uhr 
(mit gemeinsamen Mittagessen an der Uni LD) betreut. Die Betreuer und sind von uns angestellt, die 
Bezahlung erfolgt derzeit im Rahmen der sogenannten Übungsleiterpauschale. 

 Um die finanziellen Mittel für unsere Aufgaben bereitstellen zu können, sind wir auf Spenden und 
Mitgliedsbeiträge der Eltern angewiesen. Bei Bedarf werden Anträge an uns gestellt über diese dann 
in unseren Sitzungen entschieden wird. 

 Im Schuljahr 2021/ 22 und haben wir außerdem folgende Projekte unterstützt: 

-Abiturpreise in Form von Büchern 
-Zuschuss für den „Wir schaffen was Tag“ 
-Zuschuss für den Instrumentalbereich als Fahrtkostenzuschuss der Orchesterfahrten 
-Bezuschussung von Geigenunterricht eines Instrumentalschülers. 
-Eine Klassenzimmerstück des Badischen Staatstheaters Karlsruhe in der Schule 
-Ein Lan Abend für interessierte Eltern  
-Die Schülerzeitung  
-Es wurden an 2 außergewöhnlich engagierte Schüler bei der Mithilfe des Schulgartens ein 
Dankeschön in Form eines Gutscheins übergeben.  
-neue Schlüsselbänder für die 5.Klässer  
Für die Zukunft steht die Errichtung des neuen Sportfelds auf dem Nordhof an. Wir werden den 
Förderverein Sportfeld tatkräftig unterstützen. 


